



ANNEE 1999 - 2000

Président Jacques VALADON

## ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660è DISTRICT

### **BULLETIN DU CLUB**

REUNION STATUAIRE N° 9

**Absences excusées :**

Jean MICHAU, Charles FINKELSTEIN (Jouy en Josas), André ARNOLD, Michel MELE.

**Présences extérieures :**

Michel FROMAGEAU à Cergy, Paul DESCAMPS, Michel GABACH, Jean MICHAU, Jacques VALADON, Paul PARCILLIE, Patrick LECOMTE à Magny.

**Anniversaire :**

Pascal LANGLET qui reçoit des mains du président la gomme à effacer le sourire les soirs d'ivresse.

**Réunions août :**

Le président remercie de nouveau au nom du club les amis ayant organisé les réunions du mois d'août

1<sup>er</sup> mardi : J.C. Fischer & Danièle

3<sup>e</sup> mardi : M. Mélé

2<sup>e</sup> mardi : F. de Laroussilhe & Sylvie

4<sup>e</sup> mardi : J. Valadon & Marie Noëlle

**Brocante à L'Hermitage :**

La brocante se déroulera le 26 septembre 99 à côté de chez J.C. Monti ( Absent pour cause d'anniversaire mais qui laissera ses clés). Un appel à matériel à vendre est instamment lancé, centralisation des objets chez Quentin.

**Séminaire :**

Un séminaire sur l'expansion des clubs est organisé à H.E.C. Jouy en Josas le 2 octobre de 8h30 à 12h30.

La 1<sup>ère</sup> réunion des présidents 99/2000, se tiendra le 14 septembre au campus H.E.C.

**Hexathlon :**

Faute de participant en nombre suffisant la participation du club est remise en cause. Le comité qui se réunit ce soir décidera si une interruption après 3 victoires est nécessaire pour re-mobiliser les énergies.

**Prise de sang :**

Prévue fin novembre, bloquez vos agendas.

**Rotaract :**

Le président rappelle que les clubs de Cergy, Magny, Conflans et Pontoise ont l'engagement de créer un club Rotaract en février prochain. Il lance un appel pour la présentation de jeunes de 18 à 25 ans susceptibles de s'engager dans cette action.

**Soirée Conflans :**

Se déroulera le 4 décembre.

**Jump H.E.C. :**

Le président fait part des remerciements reçus du président de l'Envol qui nous rappelle la mission de l'association envers les enfants malades et nous invite à une nouvelle participation en l'an 2000 à l'occasion de la 30<sup>ème</sup> édition du Jump H.E.C.